

LE FAIT DU JOUR

GLAND ♦ Humanitaire

Un Glandois va construire un hôpital en Sierra Leone

Confronté à la misère sanitaire de ce pays africain, Harald Pfeiffer part aujourd'hui pour assister à l'édification d'un établissement de 80 lits.

Harald Pfeiffer, de Gland, est sur le point de concrétiser un de ses rêves. Aujourd'hui, avec une petite équipe, il prend la route au volant d'un camion basculant. Une camionnette, un minibus et deux jeeps font partie du voyage. Le convoi rejoindra la Sierra Leone dans un mois. Là-bas, grâce à des sponsors et à des dons privés, le physiothérapeute de métier construira un hôpital dans la ville de Makeni afin de donner la possibilité aux médecins d'opérer sur place. C'est par le biais de son organisation Swiss - Sierra Leone Development Foundation (SSLDF) que l'argent a transité. Les travaux commenceront dès le mois de janvier, l'établissement de 80 lits devrait être opérationnel au printemps de l'an 2000. Il emploiera environ 40 personnes. Le personnel infirmier sera local, les médecins viendront, en revanche, de Suisse.

L'histoire qui lie Harald Pfeiffer à la Sierra Leone commence en 1988. A l'époque, à l'occasion d'un congé sabbatique, il choisit de travailler bénévolement dans une léproserie. Il est confronté à la misère totale, notamment sur le plan sanitaire. De retour en Suisse, il ne tourne pas la page. Pour commencer, il envoie des médicaments de première nécessité. C'est



H. Pfeiffer, Ch. Piaget, E. Blumenstein, Th. Zehnder, K. Schmid et J.-L. Failletaz sont du voyage.

aussi à ce moment-là que j'ai organisé ponctuellement des actions en faveur de la léproserie. Chaque année, il consacre ses vacances à ce pays et expédie par container habits, nourritures, vélos... Ces deux dernières années, nous avons financé plus d'une centaine d'interventions chirurgicales. Cependant la liste d'attente est longue. D'où l'idée de construire un petit hôpital.

Contessa Piñon

Un pays de plus de quatre millions d'habitants

Avant de rejoindre la Sierra Leone, l'équipe traversera la France, l'Espagne, le Maroc, la Mauritanie, le Sénégal et la Guinée-Conakry. La ville de Makeni, dans laquelle sera construit l'hôpital, est localisée au centre-nord du

pays. Situé sur le nord-ouest de l'Afrique, le pays est baigné par l'océan Atlantique. Il possède un peu plus de quatre millions d'habitants. La capitale est Freetown. La superficie de son territoire représente une fois et demie la Suisse.